Liebe Eltern, liebe Kinder.

Gleich zu Novemberbeginn machten wir uns auf den Weg mit der Wilden 13 zum

1. St. Martins-Schwimmen ins Weilheimer Hallenbad. Ein lang ersehnter Wunsch der

Kinder, der auch immer wieder in den Kinderkonferenzen geäußert worden ist und so

endlich in Erfüllung ging.

Ein weiterer Wunsch ins Kino zu gehen wurde mit Heimkino, Popkorn und Beamer

gelöst und als Wunschfilm wurde "Madagaskar" geschaut.

Den darauffolgenden Freitag nach unserem Projekttag am 16.11. (Buß- und Bettag),

setzten wir uns nochmals in der Gruppe genauer mit dem Thema Plastikmüll

auseinander. Genauer gesagt, mit der Herstellung bis hin zur Verrottung von

Plastiktüten.

Ansonsten wurde noch unser Geburtstagskalender mit den "neuen" Kindern

erweitert.

Auf einen spannenden Winter...

Eure Wilde-13 Team